

Premières

en affaires



Qu'on se le dise, parler d'argent n'est pas chose facile. Que ce soit en affaires ou à la maison, les femmes n'ont pas acquis le contrôle de leurs finances du jour au lendemain.

Dans la prochaine parution de Premières en affaires, tribune du développement économique au féminin et partenaire du RFAQ, les relations entre les femmes et l'argent seront au goût du jour. Accès au financement, conciliation travail famille, fiscalité : nous ne logeons pas toutes à la même enseigne mais l'heure est au progrès.

À titre de membre du RFAQ, vous bénéficiez d'une réduction de 15% sur votre abonnement en [suivant ce lien](#)>

Vous préférez l'électro ? Pour obtenir votre copie virtuelle du numéro en cours, partagez l'un des contenus [accessibles ici](#)> et faites le savoir en nous identifiant sur les réseaux sociaux !



Ce n'est pas tout ! Pour soutenir le développement économique au féminin et faire la promotion de vos activités dans les prochains numéros, **passer-nous un coup de fil au 514 649 7113**. Dites-nous ce qui vous anime et on sera à l'écoute.

Marie, Déborah, Émilie, Annie
Premières en affaires 2.0